という意味です。やりの心をもち、相手の立場に立って考え、慈しみの心で語りかけるやりの心をもち、相手の立場に立って考え、慈しみの心で語りかける仏教の教えに、「愛語」という言葉があります。「愛語」とは、思い

は、お位牌や 線香の灰、陶器の破片が散乱していました。した。境内の周辺は、墓石や石灯籠の倒壊、石垣の崩壊。お位牌堂にめているお寺は震源地に近く、本堂をはじめ境内の建物が被災しま平成十二年十月、鳥取県西部地震がありました。私が住職を務

ただいているのかと、有り難く心温まる思いでした。とだいていました。当初はこんなにもたくさんの方に心配してい私はその度に「頑張りますから、有り難うございます」と言い、受話「頑張ってください」という励ましの言葉をかけていただきました。「頑張ってください」という励ましの言葉をかけていただきました。と続度も続く余震の中、私は翌日から片付けをしました。そんな

ました。いつまで頑張らなくてはならないのか・・・と。ました。いつまで頑張らなくてはならないのか・・・」とも言えず、「頑張ります。有り難うございます」と電話をいい・・・」とも言えず、「頑張ります。「頑張っています。わかってくださ張ってください」と言われます。「頑張っています。わかってくださま、夜も、何回も電話が鳴ります。地震から二週間が過ぎた頃には、も、をも、何回も電話が鳴ります。地震から二週間が過ぎた頃には、しかし、この有難いお見舞いの電話が毎日続きました。片付け中

不安と疲労で涙が出ます。振り返れば、当時私は心にため込んでい張っています。だから「自分も頑張らなくては・・・」と思うのですが、復旧に向けて、みんな頑張り、目の前の状況を受け止めようと頑

| と一人で頑張っていたのです。| たものがあったのです。誰にも言えず「只々今の状況を受けとめよう」

その声を聞きながら、私は声が詰まり涙が溢れました。その方のすぐには、電話をしなかった。遅くなったけど心配していたよ」と。いいでは、電話をしなかった。遅くなったけど心配していたよ」と。がで自宅が倒壊し、娘さんを亡くされた方からでした。阪神淡路大震話がかかりました。声で、すぐに誰かがわかりました。阪神淡路大震話がかかりました。声で、すぐに誰かがわかりました。阪神淡路大震話がでさんの力により、地震の前の生活ができるようになりました。それから月日が経ち、大きな修理はまだ残っていましたが、多く

ことを学びました。「和尚さん大変だったね。少し落ち着いた頃だと思い電話をした。を学びました。電話をしなかった。遅くなったけど心配していたよ」と。なければ分からない事があります。辛い経験をしたからこそ気づいち可に、電話をしなかった。遅くなったけど心配していたよ」と。たことがたくさんあります。私も鳥取県西部地震を経験し、多くのたことがたくさんあります。私も鳥取県西部地震を経験し、多くのたことがたくさんあります。私も鳥取県西部地震を経験し、多くのたことがたけど、電話をしなかった。遅くなったけど心配していたよ」と。なび、道とは、電話をしながらいでは、電話をした。その声が見ば、電話をしながらいでは、電話をしたがあります。私も鳥取県西部地震を経験し、多くのたことが行います。本は、電話をしたがおりに、電話をしたがあります。私も鳥取県西部地震を経験し、多くのたことが行います。というないでは、電話をしたが変だったね。少し落ち着いた頃だと思い電話をした

ます。一緒に前に進んでいきましょう。との人があなたを支えていきらう。あなた一人ではありません。多くの人があなたを支えていまにかぎらず、一日一日を頑張り過ぎず、一緒に前に進んでいきまにできる支援を、それぞれの方法で行う事が求められています。災一緒に頑張ろう」と、多くの方が支援をされています。今、それぞれ一緒を頑張ろう」と、多くの方が支援をされています。今、それぞれ